



Bürgermeister Uwe Ufer  
Aufm Schloß 1  
42499 Hückeswagen



Antrag der Fraktionen von SPD, FDP, UWG und Bündnis90/Die Grünen zur Ratssitzung am 28.06.2011

### **Einstellung von Haushaltsmitteln in 2012/13 für den Bau eines Skater-Parks im Brunsbachtal**

Die genannten Fraktionen unterstützten stets die Bemühungen der Stadt, des Einzelhandels und des Stadtmarketing, den Hückeswagener Bürgerinnen und Bürgern eine interessante und abwechslungsreiche Freizeitgestaltung zu ermöglichen. Schwindende Einwohnerzahlen muss die Kreativität der Verantwortlichen anspornen, unsere Stadt für alle Bevölkerungsschichten und jedes Alter so attraktiv wie möglich zu gestalten.

Dies gilt im Besonderen für unsere Kinder und Jugendlichen. Bekanntlich gibt es in der Stadt immer wieder Probleme mit skatenden Jugendlichen auf dem Parkplatz Festplatz (Aldi-Parkplatz). Wir beantragen daher, im Brunsbachtal einen Skater Platz vorzusehen und die dafür nötigen Haushaltsmittel im nächsten und ggf. übernächsten Jahr einzustellen. Wir bitten die Verwaltung um kurzfristige Ermittlung der Kosten, damit auch eine Co-Finanzierung über Sponsoring in Betracht gezogen werden kann.

Gleichzeitig bitten wir zu prüfen, ob es möglich ist, bis dahin Übergangsmöglichkeiten zu schaffen. Eine Lösung in mehreren Stufen ist denkbar. Zuerst wird eine neugeschaffene asphaltierte Fläche erstellt, auf der die bereits beim Jugendzentrum vorhandenen mobilen Aufbauten genutzt werden. Auf Nachfrage wurde bestätigt, dass diese mit einem wetterfesten Anstrich noch eine Saison dauerhaft draußen stehen können.

Danach können dann die festen Aufbauten nach und nach angeschafft werden, so wie es die finanziellen Mittel erlauben.

Wichtig ist uns, dass bereits im Vorfeld der Planungen den Jugendlichen die Möglichkeit eingeräumt wird, sich an diesem Projekt aktiv zu beteiligen. Dies sollte vom Jugendzentrum (Frau Poranzke) organisiert werden.

Wir sind gerne bereit, hier auch entsprechende Unterstützung zu gewähren.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Fink